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Aos oito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesste, às nove horas e quarenta 1 

minutos, no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a assembleia 2 

do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor de centro, Alan Martins de Oliveira. Esti-4 

veram presentes os membros: Álvaro Daniel Teles Pinheiro, Blake Charles Diniz Mar-5 

ques, Daianni Ariane da Costa Ferreira, Francisco Alves da Silva Júnior, Manoel 6 

Quirino da Silva Júnior, Rodrigo César Santiago. Justificaram as ausências os professo-7 

res: Humberto Dionísio de Andrade, Melinda Cesianara Silva da Cruz e Zoroastro 8 

Torres Vilar. Verificada a existência de “quorum legal”, o presidente da assembleia, pro-9 

fessor Alan Martins de Oliveira, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Discussão e 10 

aprovação da Ata da 1ª Reunião Ordinária de 2017 do Conselho do Centro de Engenharias; 11 

segundo ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a renovação de afastamen-12 

to de professores do DECAM e do DET; terceiro ponto – Apreciação, deliberação e ho-13 

mologação sobre a solicitação de afastamento para pós-doutoramento da professora Edna 14 

Maria Mendes Aroucha; quarto ponto – Outras ocorrências. Após a sua leitura, a pauta foi 15 

aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, foi aprovada por unanimidade a Ata da 1ª 16 

Reunião Ordinária de 2017 do Conselho do Centro de Engenharias. No segundo ponto, 17 

foram aprovados por unanimidade os requerimentos de solicitação de renovação de afas-18 

tamento dos seguintes docentes: João Paulo Matos Xavier, Márcio Furukava, Miriam 19 

Karla Rocha, Olympio Cipriano da Silva Filho, Rômulo Pierre Batista dos Reis e Vic-20 

tor Wagner Freire de Azevedo. No terceiro ponto, foi aprovada por unanimidade a soli-21 

citação de afastamento para pós-doutorado da docente Edna Maria Mendes Aroucha. No 22 

quarto ponto, iniciram-se as discussões sobre a ocupação das salas de professores do novo 23 

Prédio do Centro de Engenharias, que se encontra em fase final de obras. O docente Blake 24 

Charles Diniz Marques sugeriu a elaboração de um formulário para identificar os docen-25 

tes interessados em ocupar as novas salas e, posteriormente, definir os critérios dessa ocu-26 

pação. Não havendo mais nada a ser discutido, o presidente da assembleia, Alan Martins 27 

de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dez horas e 28 

trinta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do Cen-29 

tro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, 30 

quando aprova-31 

da.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 32 

Chefe do Centro de Engenharias   33 
Alan Martins de Oliveira_____________________________________________________ 34 

Docentes: 35 
Álvaro Daniel Teles Pinheiro_________________________________________________ 36 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 37 

Francisco Alves da Silva Junior_______________________________________________ 38 
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